

Presidente Putin denuncia decisión de comité paralímpico



Moscú, 25 ago (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, denunció este 25 de agosto en Moscú la falta de humanismo y el cinismo del Comité Paralímpico Internacional (CPI) al prohibir la asistencia de los atletas de su país a los juegos de Río de Janeiro.

En una ceremonia para recibir a los medallistas de los Juegos Olímpicos de la ciudad brasileña, el Jefe de Estado dijo que "ni los funcionarios del CPI logran entender el efecto negativo de sus actos".

Advirtió que de ninguna forma aceptarán acusaciones de dopaje sin pruebas contra los atletas de la nación euroasiática.

Putin consideró que la Agencia Mundial Antidopaje, con sede en Estados Unidos, debe perfeccionar su actividad para evitar presiones externas y mostrar una mayor transparencia.

Asimismo elogió el esfuerzo de los deportistas nacionales que hasta último momento debieron esperar la decisión del Comité Olímpico Internacional (COI) para viajar a Río de Janeiro a principio de este mes.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba